

● **Des phénomènes lumineux** inexplicables ont été observés samedi soir dans le ciel vers 18 h 30, par plusieurs personnes habitant la Loire-atlantique. Deux personnes, l'une habitant Basse-Goulaine, près de Nantes, l'autre Geneston, vingt kilomètres plus au sud, ont raconté aux gendarmes qu'ils avaient vu, à la même heure, ce phénomène composé de cinq points brillants qui se déplaçaient très haut dans le ciel, d'ouest en est. L'un des témoins a affirmé avoir vu une trace de fumée à l'arrière de cet objet. Plusieurs autres habitants du département, notamment de Saint-Nazaire, ont téléphoné aux gendarmes en décrivant des phénomènes semblables. De plus, des pilotes d'avion survolant la région de Nantes, toujours à la même heure, ont signalé des phénomènes lumineux au centre de contrôle régional de l'aviation civile, à Brest.